

## 年少・中 ぱんだ組

こんなことをしているよ！！

たくさんの桜の花びらがテラスや園庭にヒラヒラと落ちてきました。  
ペットボトルに入れてジュースにしたり、ケーキのトッピングにしたりして桜の料理ができました！

桜の花びら集め



「そうだ！ 桜のジュースを作つてみようよ！」

こあらチームが絵を描いていると、「何してゐるの～？」とうさぎチームもやってきました。  
塗り絵やペンの場所を教えてあげていました。話をしながら絵描きを楽しんでいます。

絵描き



「どの色を使えばいいかな？」

「折り紙はこうやって折るんだよ！」

弁当を開けています。「今日はおにぎりだよ～！」と嬉しそうな声！  
箸にも挑戦しながら、一生懸命食べる姿が見られています。

弁当



「みんなで食べるお弁当美味しいね！」

「うまく取れるかなあ？」

泥山の前に大きな穴を発見！「水はこのバケツね！」「土をたくさん出して～！」と声を掛け合っていました。次は泥の洋服に着替えて、たくさん遊ぼうね！

泥遊び



「穴に水が溜まってる！」

「たくさん掘ってもっと穴を大きくしよ！」

## 年長きりん組

### こんなことをしているよ！！

子ども達の思いで挨拶当番が始まりました！大きな声で「おはようございます！」と張り切っています。自主的に掃除をする姿にも、意欲を感じます！



「きれいにしよう！」

「あ！みんな来た！」「おはようございます！」

「挨拶って気持ちいいね！」

こあら組の時から楽しんでいるリレーは大人気！「リレーやる人～！」の声で自然に集まり「いざ！勝負！」みんな、園庭を元気に走り回っています。



「早く！早く！」「こっちだよ～！」

「はい！頑張って！」「うん！」

園庭の桜の花びらが風に吹かれ、次々と舞い落ちてくると「きれい～！」と喜び、花びら集めが始まりました。春らしい、期間限定の遊びです♪



「桜の花びら、きれいだね！」

「集めて桜の風船にする！」

「いいね！」

年少・年中さんとかくれんぼをしている途中に、泥んこ山の上で見つけた遠くの友達に向かって「やっほー！」と叫ぶ姿にほっこり♡



「一緒に、やっほーって言ってみよう！」

「やっほー！聞こえるかな？」